
建設産業委員会会議録 

令和４年９月６日(火) 
午前１１時４０分 開会 

〇岩田玲子委員長
  ただいまから、建設産業委員会を開会します。協議題１ 閉会中の調査事項について
を行います。始めに県内視察に行くにあたり、委員の皆様と改めて視察の目的、方向性の
確認、共有を行いたいと思います。 
 まず、受益者負担が基本であるということと、供養するには費用の負担が発生することを皆
さんで共有し、公費で何でもしてもらう時代ではなく、ごみ袋と同様に使う人が負担するとい
った考えを確認したいのですが、それでよろしいでしょうか。 

〇鈴木健一委員
 受益者負担をすべてに当てはめるのは、慎重に考えるべきだと思いますが、あくまで一意見
というようにとらえればよいですか。 

〇岩田玲子委員長
 提言をするにあたり、委員会としての意見を統一しなければならないので、その考えを基本
に置き、視察に臨みたいと思っています。しばらく休憩します。 

休憩 午前１１時４２分 
〈休憩中の主な意見〉 
・管理料を何が何でも払わなければならないという意見には賛成しかねる。管理料徴収以
外の方法もあるのではないか。 
・公共施設に使用料が無料の施設はないので、墓地も同じように考えるべきではないか。 

                                    再開 午前１１時５２分 

〇岩田玲子委員長
 会議を再開します。次に県内視察の日程について、建設産業委員会で決定した候補日
で調整を行ったところ、視察先の都合により、受け入れ可能な日程がありませんでした。その
ため、改めて日程調整を行わせていただきます。しばらく休憩します。 



休憩 午前１１時５３分 
再開 午前１１時５７分 

〇岩田玲子委員長
 会議を再開します。ただいまの調整の結果、１０月５日（水）を第一候補、１０月１
８日または１９日で調整をさせていただきます。よろしいでしょうか。 

【「異議なし」との声あり。】 

〇岩田玲子委員長
 次に協議題２その他についてを行います。何かあればお願いします。 

【「なし」との声あり。】 

〇岩田玲子委員長
ないようですので、これで協議題２については、以上とします。 
以上で、本日の協議題については、すべて終了しました。 
建設産業委員会は閉会します。 
                                   閉会 午前１１時５９分 


